

**Mensaje del Gobernador Tasso durante la 42a reunión de
La sede de contramedidas COVID-19 de la prefectura de Iwate
(30 de septiembre de 2021)**

En la semana pasada, las infecciones por COVID-19 en Iwate han alcanzado un punto bajo, con tres días sin nuevos casos. La tasa de incidencia acumulada es ahora de 0,4 infecciones por cada 100.000 personas por semana, lo que nos pone en la Etapa 1.

Esto es realmente gracias al arduo trabajo de la gente de Iwate, lo que hemos podido suprimir el virus a tal nivel. Muchas gracias.

Dentro de Iwate, el riesgo de infección se ha vuelto extremadamente bajo incluso en casos de contacto cercano. Pido que la gente de Iwate continúe aplicando minuciosamente las medidas básicas de prevención de infecciones mientras participen en actividades sociales y económicas.

El gobierno de la prefectura de Iwate reiniciará nuestro "Proyecto de apoyo alimentario de Iwate" y el "Proyecto de apoyo a los viajes de Iwate", así que por favor hagan uso de ellos.

Las infecciones han disminuido dentro de Japón en su conjunto, y hoy (30 de septiembre) marca el final de la Declaración de Estado de Emergencia y de las estrictas medidas de contención (manbo) en todo el país.

De esta manera, el riesgo de infección ha disminuido, pero siempre existe la posibilidad de que alguien se infecte. Les pido que continúen actuando con cuidado: no descuiden las medidas básicas de prevención y, al cruzar las fronteras de las prefecturas, confirmen el estado de infección en su destino, así como las solicitudes realizadas por los gobernadores de las prefecturas.